

Vereinsmeldung von Vindonissa Singers

WINDISCH Aktualisiert um 22:33 von chr

Stehende Ovationen für Adventskonzerte der Vindonissa Singers



1 / 3

Advent 2013 in Windisch

Vindonissa Singers beim Auftritt in der katholischen Kirche Windisch

Quelle: Semih Karakus



chr

[Beitrag melden](#)

Dreimal ein begeistertes Publikum, das sich beim Schlussapplaus aus den Sitzen erhob, das ist die Bilanz der Adventskonzerte der Vindonissa Singers in Windisch, Gränichen und Gebenstorf. Einmal mehr vermochten die Vindonissa Singers mit ihren Adventskonzerten das Publikum in ihren Bann zu ziehen. Das Pop-Ensemble bot dabei sehr viel mehr als nur ein paar weihnachtliche Lieder. Der ganze Abend war in einen stimmigen Ablauf verpackt, mit einer von Markus Grimm, Nachfahre der berühmten Gebrüder Grimm, geschriebenen und vom Erzähler Michael Mittag vorgetragenen Weihnachtsgeschichte als Gerüst. Wie Perlen darin verwoben sang der Chor, unterstützt von der bewährten Band mit Cornelius Schock (Piano) und Daniel Schwenger (Percussion), passende Advents- und Weihnachtslieder. Mit farbiger Beleuchtung und szenischen Handlungen wurde auch etwas fürs Auge geboten. Für diese künstlerisch eindrückliche Inzenierung zeichnete Dirigent Richard Geppert verantwortliche.

Drei Absolventen der Stimmenakademie Voicelab in Lörrach, Nadja Weis, Natascha Gooneratne und Alexander Sehringer, setzten solistische Glanzpunkte bei den mehrheitlich von Dirigent Richard Geppert arrangierten Liedern. Neben traditionellen und moderneren englischen Stücken waren deutschsprachige Choräle zu hören, wie "Der Herr segne dich aus Zion", bei dem Tenöre und Bässe ihr Stimmpotenzial zeigten, oder "Maria durch den Dornwald ging", bei dem die Sängerinnen nicht nur stimmlich, sondern auch schauspielerisch überzeugten. Mit "Sing!" und "Geng no da" gab es auch einen kurzen Ausschnitt aus dem letztjährigen Jubiläumsprogramm zu hören. Beide Lieder waren übrigens an den Konzerten erstmals auf der neu produzierten CD zu kaufen, zusammen mit zwei anderen Eigenproduktionen. Bei "Stille Nacht" waren die Konzertbesucher schliesslich eingeladen, mitzusingen.

XX

von chr